

3学期が始まり、3週間が過ぎましたが、本校では、インフルエンザや感染性胃腸炎などによる欠席はなく、子どもたちは元気に学校生活を送れています。

郡山市内では、3学期に入ってから、インフルエンザが多くなっています。また、感染性胃腸炎は、全国的に多くなっておりまます。今後も、手洗い・うがい・規則正しい生活など予防をしっかりと、病気に負けないで頑張っていきましょう。

感染症の予防の基本は、手洗いです。手を洗ったら、きれいな自分のハンカチで手をふくこともとても大事です。保健調べの結果、ハンカチを持ってきていない人が多い週があります。毎日きれいなハンカチを持ってくるよう、ご家庭でも声をかけていただければと思います。よろしくお願ひします。

## スポーツ集会（大縄とび大会）を行いました。

1月24日（金）、わんぱく班ごとに、大縄とびを5分間で何回とべるかを競いました。

スポーツ集会に向けて、各班休み時間に練習を行い、本番を向かえました。1年生の中には、大縄を飛ぶことができない子もいましたが、授業の中で練習をしたり、6年生に背中を押してもらったりして入るタイミングをつかみ上手にとぶことができました。当日も5・6年生が下学年の子の背中を押してあげたり、下学年生がとぶ時は、なわをゆっくり回してあげたりとほほえましい光景を見ることができました。白岩小の縦割り班での活動は、いいですね。どの班もチームワークを良くして、頑張るとんでいました。

まだまだ寒い日は続きますが、縄跳び大会に向けて練習し、これからも体力をつけましょう。



	1位	2位	3位	4位
1回目	321回	224回	228回	221回
2回目	310回	214回	243回	245回
合計	631回	438回	471回	466回



## 健康の記録を配付しました。

3学期に行いました発育測定の結果を、本日配付しました。お子様の成長をご覧いただき、保護者印を押印して2月3日（月）までに担任へ提出をお願いします。